
Auf einen Blick
Vom 03. 11. bis 04. 11. 2021 machten 40 Schülerinnen und Schüler der Oberschule Lößnitz gemeinsam 
Politik! Nach einem Crashkurs in Kommunalpolitik entwickelten sie innerhalb ihrer Fraktionen aus ihren 
eigenen Ideen Anträge und bereiteten sich auf die Diskussionen vor.

Am großen Planspieltag wurden sie begleitet von zahlreichen Ratsmitglieder:innen, die ihnen mit Rat und Tat 
zur Seite standen. 

Nach einer anschließenden Fraktionssitzung kamen alle Schülerinnen und Schüler in einer großen fiktiven 
Ratssitzung zur Abschlussdebatte zusammen.

Danke für das Pimp Your Town! Lößnitz 2021!

__________________________________________________________________________________
Politik zum Anfassen e.V. | www.politikzumanfassen.de | (0511) 37 35 36 30 | 

mdomke@politikzumanfassen.de

Hier sind Sie gefragt! 

Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist
von Anfang an klar, dass bei allem die „echte“ Politik das letzte Wort und die

alleinige Entscheidung hat. Aber wir werben dafür, sich ernsthaft
die Impulse der Schülerinnen und Schüler anzuschauen und die

Ideen dahinter zu entdecken.

Wenn gewünscht, kommen wir gern nach dem Planspiel noch
einmal bei Ihnen vorbei zu einem gemeinsamen „LaunchPad“-Work-

shop. Dort helfen wir, wie die Antragsideen verfeinert werden und 
realisierbarer gemacht werden können und wie mit einzelnen 

Anträgen weiter umgegangen werden kann.

So wird aus einem Projekt zur politischen Bildung 
ein echtes Beteiligungsprogramm.

mailto:domke@politikzumanfassen.de


	
	

	

Lößnitz       Politik zum Anfassen e.V             04.11.2021 
 
Einladung  
 
zur  fiktiven Sitzung des Stadtrates im Planspiel Pimp Your Town! Lößnitz 
 Donnerstag, den 4. November 2021, 10:30 Uhr 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1 der Fraktion Kommunale Schülerpartei zu Einkaufsmöglichkeiten ❒   
		
2 der Fraktion Aqualinos zu Kaffee und Snackautomaten ✺   
		
3 der Fraktion Die Wismut-Partei zu Öffentliche Sportplätze 

✌   
		
4 der Fraktion Kommunale Schülerpartei zu Skatepark ❒   
		
5 der Fraktion Aqualinos zu Mehr Mülleimer ✺   
		
6 der Fraktion Die Wismut-Partei zu Ein Skatepark in Lößnitz 

✌   
		
7 der Fraktion Kommunale Schülerpartei zu Ausbau des Internets in 

Lößnitz und Affalter bis 2025 ❒ 
  
		
8 der Fraktion Aqualinos zu Straßenausbau ✺   
		
9 der Fraktion Die Wismut-Partei zu Kostenfreie Toiletten 

✌   
		
10 der Fraktion Kommunale Schülerpartei zu Dönermann in Affalter  ❒   
		
	



	
	

	

11 der Fraktion Aqualinos zu Neue Computer ✺   
		
12 der Fraktion Die Wismut-Partei zu Hundetütenspender 

✌   
		
13 der Fraktion Kommunale Schülerpartei zu Drogeriemarkt in 

Lößnitz ❒ 
  
		
14 der Fraktion Aqualinos zu Besserer und günstiger ÖPNV ✺   
		
15 der Fraktion Die Wismut-Partei zu Bessere Mopedparkplätze 

✌   
		
16 der Fraktion Kommunale Schülerpartei zu Niedrigere Buspreise ❒   
		
17 der Fraktion Aqualinos zu Freigabe landwirtschaftlicher Straßen ✺   
		
18 der Fraktion Die Wismut-Partei zu Regionale Verbindungskarte 

✌   
		
 



	

�	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Kommunale	Schülerpartei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Einkaufsmöglichkeiten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Einkaufsmöglichkeiten;sprich	
Lebensmittelläden	in	Affalter	geben	soll	und	24h	Läden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	Affalter	ein	oder	mehr	Lebensmittelläden	errichtet	
werden.	
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Affalter	ist	ein	relativ	kleiner	Ortsteil	von	Lößnitz.	Die	Bewohner	haben	in	Form	eines	
Bäckers	und	eines	Blumenladens	die	Möglichkeit	einzukaufen.	Ich	finde	die	Dorfbewohner	
sollten	die	Möglichkeit	bekommen	im	eigenen	Dorf	einzukaufen.	Wenn	beispielsweise	etwas	
für	das	Essen	fehlt,	sollte	man	schnell	einkaufen	können	und	nicht	erst	in	die	nächstgelegene	
Stadt	fahren.	Zusätzlich	sollte	es	24h-Läden	geben.	Dadurch,	dass	die	Läden	um	20	Uhr	
schließen,	gibt	es	keine	Möglichkeit	nach	dieser	Zeit	Lebensmittel	oder	sonstiges	
einzukaufen.	Daher	wäre	es	gut,	einen	Laden	zu	eröffnen	welcher	länger	auf	hat,	falls	man	
mal	etwas	vergessen	hat	oder	man	spät	von	der	Arbeit	kommt.	
	
Amanda,	Lina		
	
Abstimmung	im	Rat:	32	Ja	|	4	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Aqualinos	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Kaffee	und	Snackautomaten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschliesen,	dass	Kaffe	und	Snackautomaten	in	Schulen	aufgestellt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Es	würde	viel	Geld	einbringen.	Schüler:innen,	die	ihr	Essen,	Trinken	vergessen	haben,	können	
sich	dort	etwas	holen.	
	
Florian,	Fabian	
	
Abstimmung	im	Rat:	1	Ja	|	20	Nein	|	18	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Wismut-Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Öffentliche	Sportplätze	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	in	Lößnitz	öffentliche	Sportplätze	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
In	Lößnitz	gibt	es	zwar	einen	Sportplatz,	aber	der	wird	nur	für	Vereinstätigkeiten	genutzt.	In	
Affaltar	gibt	es	einen	Sportplatz,	aber	dort	immer	hinzukommen	ist	auch	manchmal	
umständlich.	Zudem	würde	der	Sportplatz	in	Lößnitz	gut	besucht	werden.	
	
Paul		
	
Abstimmung	im	Rat:	9	Ja	|	11	Nein	|	19	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Kommunale	Schülerpartei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Skatepark	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Skatepark	für	Skater,	Scooter	und	Fahrradfahrer	für	
kleines	oder	gar	kein	Geld	errichtet	wird.	Wir	hätten	gerne	einen	"Pool"	und	einen	"Table"	
zum	fahren.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Gemeinsam	mit	TOP	6,	Antrag	"Ein	Skatepark	in	Lößnitz"	der	Fraktion	Die	Wismut-Partei	
behandelt.	
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Momentan	muss	man	immer	in	andere	Stätde	fahren	und	das	wird	mit	der	Zeit	ziemlich	
teuer.	Deswegen	wäre	ein	Skatepark	in	Lößnitz	cool.	
	
Nico	
	
Abstimmung	im	Rat:	16	Ja	|	16	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Aqualinos	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Mehr	Mülleimer	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	mehr	Mülleimer	an	mehreren	Orten	der	Stadt	stehen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Es	verschönert	das	Stadtbild	und	geht	es	einach	der	Umwelt	viel	besser	und	sieht	auch	
schöner	aus		
	
Liliana,	Nora	
	
Abstimmung	im	Rat:		-		Ja	|	27	Nein	|	10	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Wismut-Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Ein	Skatepark	in	Lößnitz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	für	Skater	beziehungsweise	Jugendliche	ein	Skatepark	in	
der	Stadt	Lößnitz	erbaut	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Gemeinsam	mit	TOP	4,	Antrag	"Skatepark"	der	Fraktion	Kommunale	Schülerpartei,	
behandelt.	
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
In	unserer	Stadt	gibt	es	sehr	viele	Skater	und	die	müssen	jedes	mal	nach	Stollberg	oder	
Chemnitz,	das	ist	vorallem	sehr	kostenintensiv.	Sehr	viele	Jugendliche	wünschen	sich	hier	in	
Lößnitz	einen	relativ	großen	Skatepark	so	in	der	Art	wie	in	Stollberg	oder	Chemnitz.	
	
Leven	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Kommunale	Schülerpartei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Ausbau	des	Internets	in	Lößnitz	und	Affalter	bis	2025	
	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	jedem	Haushalt	in	Lößnitz	und	Affalter	eine	
Downloadgeschwindigkeit	des	Internetanschlusses	von	mindestens	50	Mbit/s	bis	spätestens	
2025	gewährleistet	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Egal,	welchen	Beruf	man	ausübt,	oder	welches	Hobby	man	hat:	Man	kommt	zur	heutigen	Zeit	
nicht	am	Internet	vorbei.	Besonders,	wenn	mehrere	Personen	gleichzeitig	denselben	
Internetzugang	nutzen,	kommt	langsames	Internet	an	seine	Grenzen.	Eine	minimale	
vorausgesetzte	Internetgeschwindigkeit	ist	nötig,	um	vielen	ihre	Freizeitbeschäftigung	und	
jedem	die	gleichen	Karrierechancen	zu	ermöglichen.	
	
Kevin	
	
Abstimmung	im	Rat:	38	Ja	|		-		Nein	|	1	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Aqualinos	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Straßenausbau	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	das	lößnitzer	Straßennetz	ausgebaut	bzw.	erneuert	
werden.	Auch	die	Straenbeleuchtung	soll	ausgebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Um	ein	angehnemes	Fahrgefühl	zu	schaffen	und	dadurch	eine	höhere	Sicherheit	zu	
gewährleisten.	Außerdem	würde	ein	erneuertes	Straßennetz	der	sonst	schönen	Altstadt	den	
gewissen	modernen	Kick	geben.	Und	Junge	Leute	Animieren	in	Lößnitz	zu	bleiben	damit	die	
Stadt	nicht	ausstirbt.	
	
Lukas,	Rocco,	Martin	
	
Abstimmung	im	Rat:	4	Ja	|	11	Nein	|	23	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Wismut-Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Kostenfreie	Toiletten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	die	öffentlichen	Toiletten	kostenlos	werden	und	keine	
50ct	oder	1€	kosten.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Änderungsantrag	1:	Es	sollten	mehr	Toiletten	errichtet	werden,	die	jedoch	kostenpflichtig	
bleiben.	Ja	17			Nein	18			Enthaltungen	1	Änderungsantrag	2:	Es	sollte	ein	Probemonat	
durchgeführt	werden,	in	dem	die	Toiletten	kostenfrei	sind,	um	danach	über	die	Zukunft	zu	
entscheiden.	Ja	15			Nein	13			Enthaltungen	10	
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Wenn	man	draußen	unterwegs	ist	und	z.B.	kein	Geld	dabei	hat,	sollte	man	trotzdem	die	
Möglichkeit	haben	auf	Toilette	zu	gehen.	Es	muss	aber	besser	auf	Sauberkeit	geachtet	
werden,	weil	so	auch	alle	Menschen	die	Toiletten	nutzen	können	und	niemand	in	den	Wald	
bzw.	in	die	Öffentlichkeit	macht.	
	
Jule-Elena	
	
Abstimmung	im	Rat:	14	Ja	|	13	Nein	|	14	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Kommunale	Schülerpartei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Dönermann	in	Affalter		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	ein	Imbiss	in	Oberaffalter	eröffnet	wird.	Er	sollte	am	
besten	Döner,	Pizza	etc.	verkaufen;	Das	Gebäude	sollte	in	Affalter	in	der	Nähe	der	
Bushaltestelle	Oberaffalter	stehen;	ein	Dönerwagen	(in	größe	vom	Bofrost	wagen)	ist	sogar	
besser	da	dieser	nicht	nur	einen	Standort	hätte.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	da	Menschen	die	in	Affalter	leben	und	lust	auf	ein	Döner	oder	
ähnliches	haben,	müssen	nach	Zwönitz,	Lößnitz	oder	Aue	fahren,	um	dieses	Essen	bekommen	
zu	können.	Da	man	mit	einem	Dönerwagen	auch	mobil	ist,	könnte	dieser	zum	Beispiel	auch	
nach	Fußballspielen	oder	anderen	Ereignissen	Döner	etc.	vor	Ort	verkaufen.	Und	da	sehr	
viele	Junge	Leute	speziell	in	Oberaffalter	leben,	würde	sich	diese	Idee	als	,,Win-Win,,	Situation	
heraussstellen.	
	
Perry,	Gabriel		
	
Abstimmung	im	Rat:	3	Ja	|	24	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Aqualinos	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Neue	Computer	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	neue	und	modernere	Computer	an	der	Oberschule	
Lößnitz	zur	Verfügung	gestellt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Die	aktuell	verwendeten	Computer	weisen	des	öfteren	mehrere	Fehler	vor,	wie	z.B.	
Bildschirmfehler,	häufige	Fehlermeldungen	und	teilweise	Komplettausfälle.	Durch	neue	
Computer	kann	die	Arbeit	im	Unterricht	erleichtert	und	eventuell	auch	beschleunigt	werden.	
Außerdem	macht	der	Unterricht	mehr	Spaß,	wenn	alles	so	funktioniert,	wie	es	soll.	
	
Nele	,	Charlize		
	
Abstimmung	im	Rat:	20	Ja	|		-		Nein	|	14	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Wismut-Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Hundetütenspender	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	in	Parks,	Wohnsiedlungen	und	öffentlichen	Geländen	
mehr	Hundekotbeutelspender	angebracht	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Viele	Hundebesitzer/innen	haben	oftmals	keine	Kotbeuteln	bei	kurzen	Spaziergängen	dabei.	
Praktisch	wären	hier	öffentliche	Kotbeutelspender	für	Hunde.	Somit	könnte	unsere	Umwelt	
sauberer	gehalten	werden.	
	
Jenny	
	
Abstimmung	im	Rat:	4	Ja	|		-		Nein	|	32	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Kommunale	Schülerpartei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Drogeriemarkt	in	Lößnitz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	der	Stadt	Lößnitz	ein	Drogeriemarkt	eröffnet	werden	
sollte.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Wir	hätten	in	Lößnitz	gern	einen	Drogeriemarkt,	weil	man	immer	mit	dem	Auto	oder	mit	dem	
Bus	nach	Lößnitz	oder	Zwönitz	fahren	muss,	was	aber	mit	der	Zeit	immer	teurer	wird.	Wenn	
ein	Drogeriemarkt	in	Lößnitz	eröffnt	wird	muss	man	nicht	immer	mit	dem	Bus	oder	mit	dem	
Auto	zu	dem	Drogeriemarkt	fahren	muss,	da	die	Bewohner	von	Lößnitz	dann	auch	dahin	
laufen	können,	was	auch	sehr	praktisch	ist	und	weniger	zeitaufwendig	ist.	
	
Salina,	Hannah	
	
Abstimmung	im	Rat:	32	Ja	|	1	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Aqualinos	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Besserer	und	günstiger	ÖPNV	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	Ticketpreise	für	Busfahrten	günstiger	für	Schüler:innen	
werden	sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Die	Preise	der	Tickets	sollten	günstiger	sein,	weil	wir	als	Schüler	noch	nicht	das	Geld	
verdienen	um	uns	Busfahrten	für	4,60€	nur	nach	Aue	und	zurück	leisten	zu	können.	
Außerdem	können	viele	Familien	das	auch	finanziell	nicht	unterstützen.	
	
Lea,	Samantha	
	
Abstimmung	im	Rat:	34	Ja	|		-		Nein	|	2	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Wismut-Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Bessere	Mopedparkplätze	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,dass	in	der	Stadt	Lößnitz	ein	oder	mehrere	sichere	
Mopedparkplätze	eingerichtet/erbaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Das	sichere	und	sorglose	Abstellen	von	Mopeds	kommt	wird	immer	wichtiger,	da	Mopeds	in	
der	heutigen	Zeit	sehr	beliebt	und	schwer	zu	bekommen	sind.	Außerdem	sollten	solche	
privaten	Fahrzeuge	auch	an	öffentlichen	Plätzen	bzw.	außerhalb	des	eigenen	Wohnorts	
sicher	vor	Diebstahl	sein.	Besonders	während	der	Schulzeit	vor	der	Schule	für	einen	guten	
Nachhauseweg.	
	
Alina	
	
Abstimmung	im	Rat:	7	Ja	|	19	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Kommunale	Schülerpartei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Niedrigere	Buspreise	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Buspriese	für	die	Verbindungen	Zwönitz-	Affalter-
Lößnitz,	gesenkt	werden.	Eine	mögliche	Lösung	ist,	dass	pro	Station	nur	50	Cent	verlangt	
werden	und	wenn	es	mehr	als	drei	Stationen	sind	1,50	Euro	bezahlt	werden	muss.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Gemeinsam	mit	TOP	14,	Antrag	"Besserer	und	günstiger	ÖPNV"	der	Aqualinos	Fraktion	
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Ich	stelle	diesen	Antrag,	da	die	Buspreise	unserer	Meinung	viel	zu	teuer	sind.	Eine	Busfahrt	
von	Lößnitz	nach	Zwönitz	kostet	zum	Beispiel	vier	Euro.	Dadurch	das	viele	Leute	auf	den	Bus	
angewissen	sind,	sollten	die	Buspreise	gesenkt	werden.	Wenn	die	Buspreise	niedriger	sind,	
ist	es	vielleicht	auch	möglich	das	mehr	Menschen	eher	Bus	als	Auto	fahren.		
	
Perry,	Gabriel	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Aqualinos	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Freigabe	landwirtschaftlicher	Straßen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	die	Straßen	am	Reitplatz	und	am	Katzenstein	für	den	
Normalverkehr	freigegeben	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Wir	möchten	die	Freigabe	der	Straßen,	da	es	für	einige	der	kürzeste	Weg	an	bestimmten	
Orten	ist,	sowie	der	einfachste	Weg,	vorallem	Zweiradfahrer	ist.	Da	die	Straßen	ampelfrei	
sind	und	auch	wenig	Verkehr	vor	Ort	ist,	sind	die	Straßen	somit	auch	sicherer.	Durch	die	
Verkürzung	des	Weges	durch	diese	Straßen,	wird	ebenfalls	der	CO2-Ausstoß	vermindert.	
Unter	anderem	können	auch	langsame	Fahrzeuge	auf	diese	Straßen	ausweichen,	um	den	
Verkehr	auf	stärker	genutzten	Straßen	nicht	aufzuhalten.	
	
Johanna,	Frini	
	
Abstimmung	im	Rat:	2	Ja	|	28	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	

�	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Wismut-Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Stadtrates		 	 					
Regionale	Verbindungskarte	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	regionale	Verbindungskarten	das	Umsteigen,	auch	
zwischen	Bus	und	Bahn,	ermöglichen	und	es	für	Schüler	vergünstigen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	
Im	Rat:		
Die	Preise	sollen	für	alle	Nutzerinnen	und	Nutzer	gesenkt	werden.	
	
Begründung	
Sich	jedes	Mal	beim	Umsteigen	eine	Verbindungskarte	zu	kaufen	wird	für	Schüler	ohne	
eigenes	Einkommen	schnell	teuer.	Es	ist	auch	umständlich,	eine	Verbindungskarte	zu	
bekommen,	besonders	wenn	man	nur	wenig	Zeit	zwischen	dem	Umsteigen	hat.	
	
Vivien	
	
Abstimmung	im	Rat:	1	Ja	|	23	Nein	|	12	Enthaltungen	||	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


